

17.02.2006 - 17:45 Uhr

Globus-Gruppe: Berichtigung

Spreitenbach (ots) -

Artikel im Cash "Manchmal über Budget - Qualität kostet eben mehr",
Ausgabe vom 16. Februar 2006

Cash schreibt in der neusten Ausgabe, die
Globus ***delicatessa habe 2005 an Umsatz verloren, nämlich 5.8%.
Richtig ist:

Der Umsatz der ***delicatessa von Globus ist im Geschäftsjahr
2005 um 5% markant gewachsen. 2005 war für die ***delicatessa ein
sehr erfolgreiches Jahr.

Die Cash-Redaktion stützt sich bei ihrer Darstellung auf
vertrauliche Unterlagen der IHA-GfK, die ihr zugespielt worden sind.
In diesen Erhebungen können die Daten von Globus nicht mit den
Vorjahren verglichen werden, da Globus bekanntlich im Jahre 2005 die
Buchungspraxis änderte (siehe Medienmitteilung vom 13. Januar 2006).
IHA-GfK betont, dass diese Zahlen nicht zur Publikation bestimmt
sind, da diese Daten Detailkenntnisse voraussetzen, um sie richtig
interpretieren zu können.

Kontakt:

Ernst Pfenninger
Pressestelle Globus-Gruppe
Industriestrasse 171
8957 Spreitenbach
Tel. +41/58/455'22'04
E-Mail: ernst.pfenninger@globus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004627/100504647> abgerufen werden.